

Medicina mantiene sus plazas de primero pese a la elevada demanda de los alumnos

La Universidad granadina ofrecerá para el próximo curso un total de 10.975 puestos para los nuevos estudiantes de grado

■■ ANDREA G. PARRA

GRANADA. Estudiar Medicina en Granada seguirá reservado a los expedientes más brillantes. En concreto, a los 253 que presenten la mejor nota de entre miles de aspirantes. Pese a ser una de las titulaciones más demandadas, la Universidad de Granada (UGR) mantiene el número de plazas, una decisión adoptada ayer en el Consejo de Gobierno de la institución, que para el curso 2018-2019 ofrecerá un total de 10.975 plazas en sus títulos de grado para los estudiantes de primero. Son cifras similares al actual año académico, aunque habrá un leve descenso. En el caso de los másteres la cifra será de 4.941 puestos.

Los alumnos que están pensando en la selectividad tendrán una oferta muy parecida a los que han comenzado este curso su carrera universitaria. En las carreras de la rama sanitaria, que suelen ser las que tienen una mayor demanda, no habrá mayores opciones de matrícula. Las notas de corte en estos estudios en los últimos años, en la primera asignación han estado por encima del 12. En Enfermería habrá 200 plazas; en Fisioterapia, 61; y en Terapia Ocupacional, 66. Son los números de las propuestas del equipo de gobierno. Todas con los mismos puestos que este curso 2017-2018.

En otras titulaciones como Odontología se mantendrá el límite de admisión en 85 puestos; en Psicología serán 300; Trabajo Social, 186; y Traducción e Interpretación en inglés, 105; en alemán, 32; en árabe, 35; y en francés, 70.

En la Facultad de Filosofía y Letras no habrá cambios tampoco. En total para los estudiantes de primero habrá 1.160 puestos. En este centro se imparten catorce grados. Es el que concentra el mayor número de títulos de la Universidad granadina. Para Historia o Historia del Arte habrá 150 plazas en cada caso, por ejemplo.



Exterior de la Facultad de Medicina de Granada, en el PTS. ■■ ALFREDO AGUILAR

En la facultad de Derecho, que se imparte sin tener en cuenta los dobles grados, Derecho y Criminología habrá 575 plazas en total. Para el grado en Derecho habrá 500 puestos, es el segundo grado con el mayor número de plazas en la institución universitaria granadina.

En los títulos que habrá algún cambio, en este caso un leve descenso, serán algunos como el de Ciencias Políticas y de la Administración que pasará de 150 a 145 plazas; y en Relaciones Laborales el equipo de gobierno ha propuesto pasar de 370 a 360. La otra propuesta, la del centro, es de 340.

En la facultad de Ciencias, en donde se imparten trece grados, habrá 1.174 plazas. No habrá modificaciones estadísticas. En Bioquímica y Biotecnología, que se quedan con notas de corte muy alta, habrá 55 y 50 plazas, respectivamente, por ejemplo.

En Arquitectura habrá 160 plazas, en Ingeniería Civil, 180; y en Edificación, 145. Estas carreras, las dos últimas fundamentalmente, han ajustado su oferta en los últimos años de la crisis. En el caso de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones habrá 260 plazas para

Informática y 100 para Telecomunicaciones.

1.177 en Educación

En la facultad de Ciencias de la Educación habrá 1.177 plazas para los alumnos de primero. En el grado en Educación Primaria habrá 510 puestos. Es la misma cifra que este curso al igual que en el resto de carreras que se imparten en este centro del campus de Cartuja. Educación Primera es el grado con la mayor oferta de plazas en toda la Universidad granadina.

LA CIFRA

510

plazas se ofrecen para el primer curso del grado de Educación Primaria, el más 'populoso'.

1.160

estudiantes habrá en alguno de los 14 grados que se imparten en Filosofía y Letras.

Ciencias de la Actividad Física y el Deporte (190), en todas las titulaciones de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (829 plazas en los cinco grados), Información y Documentación (100), entre otras titulaciones conservarán la oferta. En Ceuta y Melilla la mayoría de titulaciones no altera su propuesta para el próximo curso.

En los dobles grados como Ciencias Políticas y Derecho (145); Traducción e Interpretación en alemán y Turismo (5); Educación Primaria y Estudios Ingleses (10); Administración y Dirección de Empresas y Derecho (135) no habrá modificaciones en los números. Son solo algunos ejemplos porque hay más titulaciones y en esos tampoco habrá novedades.

La Universidad granadina es una de las que registran un mayor interés por los alumnos que van a iniciar su carrera para matricularse. En algunas titulaciones, mayoritariamente en la rama de Ciencias de la Salud, suele haber lista de espera de cientos de personas. También es cierto, que aunque en pocas, en los últimos años ha habido vacantes en algunas carreras.

Las clases se inician el 12 de septiembre con el mismo calendario

■■ A. G. P.

GRANADA. La Universidad de Granada (UGR) comenzará las clases del curso 2018-2019 el día 12 de septiembre de 2018. El Consejo de Gobierno de la institución aprobó ayer el calendario, que mantiene el mismo modelo de semestres abiertos y cerrados que se ha implantado el presente curso y del que se está a la espera de poder evaluar cómo ha sido el rendimiento académico una vez terminen las pruebas en julio.

El próximo año académico convivirán de nuevo los dos modelos de semestres abiertos y cerrados que fueron elegidos por cada centro académico. Hay una excepción con el doble grado en Ciencias Políticas-Derecho, que tiene un calendario propio que nació a raíz de una protesta de los estudiantes.

Ya se empieza a apostar por tener cada un calendario único. Eso se traduciría en que en todas las titulaciones se hicieran exámenes de recuperación a final de curso o con el modelo de semestres cerrados. Uno u otro. Abierto o cerrado, pero no sería posible que cada facultad o escuela tuviera un modelo diferente. Para tomar esa decisión, se tendrá en cuenta entre otros aspectos, los datos de cómo ha funcionado el actual sistema en el que cada centro decidió lo que quería.

De momento, el año que viene los centros educativos con calendario abierto harán los exámenes de recuperación del día 13 de junio al día cinco de julio de 2019. En el caso del modelo cerrado las convocatorias extraordinarias se harán en febrero y en junio-julio.

Una anotación, las titulaciones en las que no se cubran las plazas en julio, los estudiantes de primero comenzarán en las clases el día 24 de septiembre en vez del día 12 de septiembre de 2018.

El Consejo de Gobierno también aprobó el calendario de másteres, en el que el período de docencia irá desde el día uno de octubre de 2018 al 31 de mayo de 2019.